

Herkensen, im Januar 2023

Liebe Vereinsmitglieder,

ich hoffe, dass ihr alle gut in das neue Jahr gestartet seid und dass wir gemeinsam in 2023 wieder ohne jegliche coronabedingte Einschränkungen unserer Vereinsarbeit nachgehen können. Begonnen haben wir bereits mit einer Vorstandssitzung Anfang Januar, bei der wir unter anderem festgelegt haben, die Mitgliederversammlung wieder im März durchzuführen - geplant ist Samstag, der 18.03.2023.

Außerdem haben wir angedacht, im November diesen Jahres eine Grünkohlwanderung zu machen - nähere Infos dazu folgen ...

Im vergangenen Jahr konnten wir neben der Mitgliederversammlung endlich auch im Sommer gemeinsam mit der Feuerwehr die Einweihung des Platzes rund um das Feuerwehr- und das Dorfgemeinschaftshaus sowie dem komplett neu gestalteten Spielplatz feiern. Ein guter Anlass, zu dem wir einmal wieder bei tollem Wetter zusammenkommen konnten.

Ich möchte ausdrücklich allen danken, die die Baumaßnahmen in der Vergangenheit so fleißig unterstützt haben. Neben den vielen Vereinsmitgliedern, Feuerwehrkameraden und Elternteilen geht mein besonderer Dank an die Firma Markus Rathing sowie den Bauhof des Flecken Coppenbrügge.

Eine echte Gaudi war auch die Teilnahme an dem Umzug anlässlich der 1000-Jahr-Feier in Bisperode ... gemeinsam waren die Feuerwehr, das DRK und der Geselligkeitsverein mit einem witzigen Treckergespann vertreten und haben unseren Ort wahrlich humorvoll präsentiert.

Nachdem wir in 2022 bereits die Bushaltestelle im Oberdorf neu haben streichen lassen, soll nun im Frühjahr diesen Jahres die Haltestelle im Unterdorf ebenfalls einen neuen Anstrich bekommen.

In diesem Zusammenhang danke ich auch den großzügigen Spendern sowie allen fleißigen Helfern, die die Ortseingänge gepflegt, die Blumenkübel bepflanzt, rund um das Dorfgemeinschaftshaus gewerkelt und für weihnachtliche Beleuchtung gesorgt haben ... all dies trägt ein kleines Stückchen dazu bei, dass wir uns hier in Herkensen wohl fühlen!

Ich wünsche Euch allen - auch im Namen des gesamten Vorstandes – ein erfolgreiches 2023 und bleibt vor allem gesund!

Mit geselligen Grüßen

*Lars Wiemann*